

Communiqué
Sion, le 24 mai 2018

Le Conseil fédéral réaffirme son soutien aux Jeux d'hiver « Sion 2026 »

Faire confiance ou choisir la défiance ?

Le Conseil fédéral, le 23 mai, réaffirme son soutien aux Jeux d'hiver « Sion 2026 » et sa volonté de débloquer 1 milliard pour ce projet national ! Nos sept Sages auraient-ils pris une pareille décision si les risques étaient démesurés, ou si le projet n'était pas de très bonne qualité ?

Valaisannes, Valaisans, pensez-vous que nos autorités soient tous des niais ou même des illuminés en disant OUI à « Sion 2026 » ? Conseil fédéral, Conseil d'Etat, Grand Conseil (à près de 80%), Conseils communaux, entrepreneurs et sportifs d'élite y croient dur comme fer.

Faites leur confiance. Votez "OUI" au crédit de 100 millions, le 10 juin prochain !

René Constantin,

Président du PLRVS

